



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Westend/Bleichstraße

über 100200

Der Magistrat

Dezernat für Finanzen, Schule  
und Kultur

Stadtrat Axel Imholz

23 . November 2022

Tagesordnungspunkt 16 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates am 29. Juni 2022 , Beschluss Nr. 0086; Bessere Aufteilung der Verkehrsströme im Bereich der Elly-Heuss-Schule (Linke)

Sehr geehrter Ortsvorsteher Herr Wild,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mein Kollege Herr Kowol hat mir Ihren Beschluss mit der Bitte um Beantwortung zum zweiten Beschlusspunkt weitergereicht. Sie bitten um Prüfung, inwieweit der vorzeitige Wegfall des Lehrerparkplatzes und eine bauliche Umgestaltung des Areals vor der endgültigen Realisierung des Stadtplatzes zwischen Sporthalle und Elly-Heuss-Schule für eine Entzerrung der Verkehrssituation sorgen kann.  
Gern informiere ich Sie zu den weiteren Schritten seitens des Schulamtes.

Nächstes Jahr ist der Abriss des Alten Arbeitsamtes vorgesehen, welches derzeit vorwiegend von der Elly-Heuss-Schule genutzt wird. Aktuell wird der Neubau geplant, der zukünftig nicht nur von der Schule genutzt werden soll, sondern auch Flächen für eine Kita und Gastronomie zur Verfügung stellt. Da die Planung noch einige Zeit in Anspruch nehmen wird, genauso wie die Errichtung des Neubaus, wird vor dem Abriss übergangsweise eine Containeranlage als Provisorium mit Klassenräumen errichtet.

Durch die Platzierung der Containeranlage auf einem Teil des Lehrerparkplatzes reduzieren sich die Stellplätze erheblich. Es bleiben lediglich 16 Parkplätze übrig, womit sich die angespannte Verkehrssituation hinsichtlich der Fahrzeuge der Lehrer entspannen sollte.

Ich hoffe, dass das Gefahrenpotenzial dadurch etwas gemindert werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Axel Imholz